



HTTP://KIATRAVELS.ONLINE

kiatravels.co.id

SUPER SAVER BANGKOK - AYUTTHAYA - PATTAYA

HARI 1: JAKARTA - BANGKOK (L/D)

QZ 250 // CGKDMK 0715-1050

Hari ini berkumpul di bandara Soekarno - Hatta untuk memulai perjalanan tour menuju ke Bangkok. Setibanya disana, Anda akan diantar menuju ke Wat Arun dengan menyebrangi sungai Chaophraya dengan perahu.

HARI 2: BANGKOK - AYUTTHAYA - BANGKOK (B/L/D)

Setelah santap pagi, Anda akan menuju Ayutthaya dan mengunjungi Wat Yai Chai Mongkol yang dibangun pada tahun 1351 oleh Raja U-Thong dan masih merupakan kuil aktif menjadi tempat tinggal para biksu dan juga Wat Prasrisanphet. Setelah itu, perjalanan akan dilanjutkan ke Wihan Phra Mongkhon Bophit. Setelah itu Anda akan balik ke Bangkok untuk berbelanja di MBK Centre Shopping Mall.

HARI 3: BANGKOK - PATTAYA (B/L/D)

Setelah santap pagi, Anda akan menuju Pattaya untuk mengunjungi Honey Shop dimana kita dapat belajar tentang madu khas Thailand. Kemudian Anda akan diantar menuju Frost Magical Ice of Siam, sebuah kompleks patung es terbesar yang berada di jajaran negara ASEAN dan Great & Grand Sweet Destination yang merupakan taman atraksi bertema camilan serba manis. Kunjungan berikutnya adalah Erawadee Herb Shop dimana Anda bisa berbelanja produk-produk herbal berkhasiat Thailand.

HARI 4: PATTAYA - BANGKOK (B/L/D)

Setelah santap pagi, Anda akan melihat batuan permata di Gems Factory. Setelah itu, Anda akan mengunjungi Nongnooch Village dan menikmati tontonan Traditional & Elephant Show. Setelah itu, Anda akan berkunjung Laser Buddha Hill. Selanjutnya, Anda akan diantar menuju kembali ke Bangkok. Dalam perjalanan, Anda dapat berbelanja di Dried Food & Snack Shop dimana Anda bisa berbelanja berbagai snack dan souvenir khas Thailand. Lalu Anda berkesempatan untuk mengunjungi Jodd Fair Night Market, disini Anda dapat mencoba snack khas Thailand dan berbelanja di suasana malam.

HARI 5: BANGKOK (B/L/D)

Hari ini Anda akan menikmati sensasi belanja dimulai dari Platinum Fashion Mall & Pratunam Shopping Area. Setelah itu, Anda akan diantar menuju Siam Center dan Icon Siam.

HARI 6: BANGKOK - JAKARTA (B)

QZ 257 // DMKCGK 1810-2210

Setelah sarapan pagi, Anda dapat menikmati waktu bebas sampai tiba waktunya Anda untuk kami antar ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Terimakasih atas partisipasi Anda bersama kami dan sampai jumpa di tour selanjutnya

HARGA TOUR dalam IDR x 1.000 / Keberangkatan Minimum 15 peserta

Dep Date	Adt Twn	CHD			Sgl Sup	Tax/Flt Ins
		Twn	Ex Bed	No Bed		
28, 29 Dec 2024	IDR 10.880	IDR 10.880	IDR 10.880	IDR 9.880	IDR 2.000	INCLD

Note: Government Shop : Gems Gallery, Erawadee Herbal Shop, Honey Factory, Dried Food

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya.

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Air Asia economy Class
- ✓ Akomodasi di Hotel Bintang 3* atau setaraf
- ✓ Tour Leader dari Jakarta Minimum 15 Dewasa.
- ✓ Bagasi maksimum 20 dan kabin bagasi maksimum 5kg sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan.
- ✓ Tourist Insurance

Harga Belum Termasuk:

Pengeluaran pribadi, Tipping Guide, Tour Leader & Driver (IDR 500.000 dibayarkan sebelum keberangkatan), pembuatan dokumen pribadi & PPN 1,1%

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

http://kiatravel.online

